



Blois, le 3 mars 2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### L'extrême droite veut ouvrir une école en Sologne !

Un projet d'ouverture d'une « Académie Saint Louis » est en cours au domaine de Chalès, situé sur la commune de Nouan-le-Fuzelier.

Réservé aux seuls garçons, le projet éducatif de ce « collège-lycée avec internat » se fonde sur les principes de l'éducation intégrale du réseau Saint Joseph éducation. Derrière l'apparence de la doctrine sociale de l'église, c'est en fait un projet éducatif fondé sur les valeurs traditionalistes et donc intégristes qui sera mis en place. La place prépondérante accordée à la religion dans la charte de l'éducation intégrale en est, sinon une preuve, un signal fort.

Mais ce qui interpelle le plus, c'est la présence de Pierre-Édouard Stérin parmi la liste des financiers de cette entreprise. Milliardaire clairement affiché à l'extrême droite, et fugueur fiscal en Belgique, il s'est aussi donné comme mission la prise du pouvoir, en France, par l'extrême droite et ses alliés. Le fait que son fonds du « Bien Commun » soit présent dans le projet de Chalès laisse présager un endoctrinement des élèves incompatible avec les lois et règlements régissant y compris les établissements privés hors contrat.

Devant le danger pour la protection de la jeunesse que laisse planer le projet d'académie Saint Louis, les organisations signataires demandent au préfet et aux autorités de l'éducation nationale compétentes de s'opposer à l'ouverture de tels établissements.